

令和3年4月13日

保護者の皆様

京都市立京都工学院高等学校
校長 大窪 英行

宿泊研修（花背山の家）中止のお知らせ

平素は、本校教育活動にご理解・ご協力を賜りありがとうございます。

新型コロナウイルスに関連し、京都府は今月9日、「まん延防止等重点措置」の適用を政府へ要請しました。感染防止対策に関わり、昨日12日から5月5日までの期間で重点措置が適用されることになりました。重点措置に伴い、新入生オリエンテーションである宿泊研修（花背山の家）を中止するとの判断にいたしました。

「できない理由を探さず、実現できる方法を探そう」と学年、学校を挙げて準備を進めてきましたが、京都市教育委員会からも感染拡大防止対策として、様々な通知が発出され続けております。市教委とも協議の上、誠に残念ではありますが、当宿泊研修を中止させていただきます。

中止に伴い、校内において代替プログラムを計画いたしました。今後の学校生活へのプラスとなる取組を可能な限り校内で行い、新入生が本校の学びの入り口に立てるよう、学校を挙げて尽力する所存です。ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

【中止の経緯】

1. 実施の可能性を模索し続けましたが、京都府において「まん延防止等重点措置」の適用がなされました。京都市域においても、感染者の増加傾向に歯止めがかからない状況にあります。
2. 通常の学校生活を送れるよう対策を施しているところではありますが、部活動等において一部活動を制限する必要があるため、現下の状況において宿泊を伴う学年行事については見送らざるを得ないという判断にいたしました。
3. 京都市教育委員会との協議において、実施困難との結論に至りました。

【その他】

1. キャンセル料は発生いたしません。
2. 現地で行う予定であった取組について、内容を精査した上で、校内において代替プログラムを行います。以下の日程で、代替措置をいたします。

4月15日（木）～16日（金） 全クラス 代替プログラム 校内にて実施

4月19日（月）～20日（火） 全クラス 通常授業

※この件に関しましてご質問等ありましたら、教頭 船越までご連絡ください。（TEL 075-646-1515）